

## Auf zum Fußballturnier

Am Donnerstag, den 01.12.2022 ging es für zehn Kinder der Grundschule Langballig zum Fußballturnier nach Schafflund.

Nach dem Motto „Dabei sein ist alles“ stand bei der Auswahl der Kinder nicht die fußballerische Qualität im Vordergrund, sondern der Spaß am Spiel und vor allem der Teamgedanke der Schule „gemeinsam stark“.

So fuhren wir mit einer bunt gemischten Mannschaft aus Mädchen sowie Jungen, Kindern aus dem Fußballverein und Kindern ohne Vereinerfahrungen motiviert und voller Vorfreude zum Turnier. Der Spielplan hielt für uns fünf starke Gegner bereit. Jedes Spiel war bis zum Schluss spannend. Auf dem Feld wurde fair und sportlich gekämpft. Unsere Mannschaft gab ihr Bestes, hielt zusammen, konnte sich gegen die starken Mannschaften aber nicht durchsetzen.

Die Nase vorn hatten wir dafür beim Teamgedanken „gemeinsam stark“!

Denn eine Niederlage gemeinsam zu erleben, benötigt einen guten Zusammenhalt des Teams! Unterstützt wurden wir dabei durch mitgereiste Eltern und Geschwistern.

Beeindruckt hat uns der Einsatz eines Schülers mit Downsyndrom, der den vorletzten Platz seiner Mannschaft voller Freude gefeiert hat, durch die Reihen gelaufen ist, um alle abzuklatschen und einfach nur glücklich war. Ein echtes Vorbild worum es im Fußball wirklich geht, nämlich Freude am Turnier, ein starkes Team und Respekt vor der Leistung anderer.

Im nächsten Jahr sind wir auf jeden Fall wieder dabei und leben unser Schulmotto!

K. Brodersen

